

Ausstellungseröffnung Wettbewerbsergebnis „Baukultur schafft Lebensqualität“

Am 3. Mai fand die Eröffnung der Ausstellung „Baukultur schafft Lebensqualität“ statt. Die Ausstellung zeigt alle 14 Einreichungen des Wettbewerbs, der anlässlich der Teilnahme der Kammer an der diesjährigen Herbstmesse Innsbruck ausgelobt wurde.

Präsident DI Alfred Brunensteiner bedankte sich bei allen Teilnehmern und gratulierte der Gewinnerin Arch. DI Kathrin Aste. Präsident DI Alfred Brunensteiner gefällt am Konzept besonders, dass es die Möglichkeit bietet, die Leistungen aller Ziviltechniker – Architekten und Ingenieurkonsulenten – zu präsentieren.

Gemeinsam mit ihrer Projektmitarbeiterin Valentine Troi präsentierte Kathrin Aste ihr Ausstellungskonzept. „Die Messebesucher sollen das Gefühl bekommen, in überdimensionale Pläne und Skizzen einzutauchen.“ so Aste.

Die Ausstellung ist noch bis 10. Mai zu sehen. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

ÖFFNUNGSZEITEN: Montag bis Donnerstag 8.00 Uhr bis 17.00 Uhr
Freitag 8.00 Uhr bis 12.00 Uhr

WO: Räume der Kammer, Hofburg, Rennweg 1,
6020 Innsbruck

Einige Bilder der Eröffnung sehen Sie **[hier](#)**.